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С 1 Мая! С Днем Победы!

 Мир! Труд! Май!
 Да здравствует Первомай — 
праздник солидарности 
трудящихся!
Власть и собственность — 
народу!
 Наша  цель — социализм!
Программу КПРФ — в жизнь!
 Наш курс — труд, 
народовластие, социализм!
 Слава человеку труда!
 Заводы — рабочим! 
Землю — крестьянам! 
Лаборатории — учёным, 
знания — студентам!
 Даешь смену социально-эко-
номического и политического 
курса страны!
 Даешь национализацию 
стратегических отраслей 
экономики!
Правительство Медведева — 
в отставку!
 Прогрессивная шкала нало-
гов — важный шаг к социальной 
справедливости!

 Цены на продовольствие 
и тарифы ЖКХ — под контроль 
народа!
 Правительство националь-
ных интересов — 
будущее России!
 Бандеровщине не место 
в нашем доме!
 НАТО — НЕТ!
 Крым и Россия — 
один народ, одна держава!
 Керчь и Севастополь — наши 
святыни!
 Реформа РАН — 
ликвидация науки!
 Детям войны — достойную 
жизнь!

 За социальную справедли-
вость! За достойную жизнь!
 Наше дело правое! Победа 
будет за нами!
 Каждый, кто честен, 
встань с нами вместе!
 Вместе — победим!
 Лучший отдых — в Крыму!
 НАТО, go home!
 Победили фашизм,
победим капитализм!
 Нет фашизму! 
Нет капитализму!
 Власть труду, а не капиталу!
 Слава народу-победителю!Слава народу-победителю!

Горизбирком утвердил офици-
альные итоги досрочных выборов 
мэра Новосибирска, признав по-
беду кандидата от КПРФ Анатолия 
Локотя. «Принято решение город-
ской избирательной комиссией 
о том, что выборы состоялись и 
признаны действительными. Из-
бранным (мэром — ИФ) признан 
Локоть Анатолий Евгеньевич, ко-
торый набрал 43,75% голосов», — 
сообщила журналистам председа-
тель горизбиркома Ольга Благо.

ИНТЕРФАКС-СИБИРЬ  

19  апреля  в большом зале 
Федерации профсоюзов со-
стоялся совместный  пленум  
Комитета и контрольно-ре-
визионной комиссии Курган-
ского областного отделения 
КПРФ. Он прошел в необыч-
ной форме — совместно с кон-
ференцией депутатов и глав 
разных уровней, избранных 
при поддержке КПРФ.  

Перед началом состоялось 
торжественное вручение пар-
тийных билетов и памятных 
партийных подарков целой 
группе коммунистов, недав-
но принятых в партию. Среди 
них Дарья Стрекалева, 1993 
года рождения, выпускница 
Курганского института желез-
нодорожного транспорта по 
специальности техническое 
обслуживание средств вычис-
лительной техники и компью-
терных сетей; студентка АТИ-
СО,  Валентина Худобородова, 
1990 года рождения, комис-
сар областного студенческого 
строительного отряда; Азад 
Сагадеев, 1966 года рождения,  
инженер-энергетик и ученый-
агроном; Михаил Лукин,  1960 
года рождения, авиадиспетчер 
и другие. За активную работу 
по защите интересов народа 
Президиум ЦК КПРФ наградил 
варгашинского коммуниста 
Виктора Александровича Шко-
лина орденом «Партийная доб-
лесть». 

Основным вопросом повестки 
дня стало обсуждение итогов ап-
рельского (2014 г.) пленума ЦК и 
ЦКРК КПРФ и задач коммунистов 
Зауралья по повышению эффек-
тивности депутатской вертикали 
партии. С докладом выступил 
член ЦК, первый секретарь об-
кома КПРФ Василий Кислицын. 

Он отметил, что    КПРФ высту-
пает как основная альтернатива 
буржуазной власти. 

Пройдя двадцатилетний путь 
успехов и неудач, партия нако-
пила большой опыт работы в 
массах, организации протест-
ного движения, парламентской 
деятельности. За последние годы 
в полтора раза возросла чис-
ленность депутатского корпуса 
КПРФ. Сегодня в него входят 92 
депутата Государственной Думы, 
451 депутат в региональных пар-
ламентах и около 9000 депутатов 
в органах местного самоуправ-
ления. Значительным успехом 
стала победа руководителя но-
восибирских коммунистов А.Е. 
Локотя на выборах мэра Новоси-
бирска 6 апреля 2014 года.

По инициативе фракций КПРФ 
на региональном уровне при-
няты многие важные законо-
дательные акты. В Алтайском и 
Красноярском краях, Калужс-
кой, Ленинградской, Москов-
ской, Оренбургской, Псковской, 
Томской и Ульяновской облас-
тях, Москве и Санкт-Петербур-
ге приняты законы «О копии 
Знамени Победы». В Амурской, 
Белгородской, Вологодской, Ир-
кутской и Самарской областях 
действуют законы «О детях вой-
ны». Усилиями депутатов КПРФ 
в Государственной Думе ФС РФ 
и в Законодательном собрании 
Санкт-Петербурга возвращён 
в состав ВМФ России крейсер 
«Аврора».  Фракцией КПРФ в 
Курганской областной Думе на 
рассмотрение депутатов внесены 
законопроекты о копии Знаме-
ни Победы и о государственной 
поддержке садоводческих това-
риществ. К сожалению, они бло-
кируются депутатами от «Единой 
России». 

Окончание на 2-й стр.

Коммунисты и беспартийная об-
щественность Зауралья отметили 
144-ю годовщину со дня рождения 
В.И.Ленина. В городах и район-
ных центрах местные и первичные 
отделения КПРФ организовали 
возложение цветов к памятникам 
основателю Коммунистической 
партии и Советского государства, 
провели митинги и пикеты.

В связи с назначением вре-
менно исполняющим обязан-
ности губернатора Курганс-
кой области мэра Шадринска 
Алексея Кокорина, 27 апреля 
в этом городе состоятся до-
срочные выборы главы му-
ниципального образования. 

27 марта  в числе 6 претенден-
тов одним из кандидатов заре-
гистрирован коммунист Влади-
мир Анатольевич Шадрин, 1961 
года рождения. В настоящее 
время он работает преподава-
телем Шадринского коопера-

тивного торгово-экономичес-
кого техникума. Имеет высшее 
педагогическое и юридическое 
образование.  Кроме того, в 
2012 году окончил Тюменский 
университет по специальности 
- менеджер государственного 
и муниципального управления. 
Имеет опыт руководства раз-
личными  коллективами.  Член 
бюро Шадринского горкома 
КПРФ.

Пресс-служба 
обкома КПРФ  

Вот это победа!  Выборы в Шадринске
Коммунист А.Е. Локоть официально признан 
победителем выборов мэра Новосибирска

Кандидатом на выборы мэра Шадринска зарегистрирован коммунист 
Владимир Шадрин

Цветы – 
Ильичу

22 апреля — День  
рождения В.И.Ленина

Быть на деле 
народными 
депутатами

С праздником весны и труда!

мая

ПРИЗЫВЫ 
И ЛОЗУНГИ 

ЦК КПРФ 
К 1 МАЯ
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В помещении Курганского гор-
кома КПРФ 13 марта состоялось 
отчетно-выборное собрание в 
первичном отделении «Желез-
нодорожное»,  на котором был 
заслушан отчетный доклад сек-
ретаря отделения Людмилы Га-
луц о работе за два года. Комму-
нисты первичной организации 
принимали активное участие 
в избирательных кампаниях, в 
протестных акциях, агитационной 
работе, разнообразных меропри-
ятиях.  Не случайно в составе от-
деления два депутата областной 
думы – учитель Наталья Костен-
ко и доктор педагогических наук 
Владимир Менщиков.

В процессе обсуждения были 
подняты важные и актуальные 
проблемы жизни партии, облас-
тного и городского отделений 
КПРФ, сформулированы задачи 
первички на ближайшую перс-
пективу, в том числе по выборам 
в городскую Думу. Коммунист 
Людмила Малахова предложи-
ла провести «круглый стол» по 
работе редакции газеты «Ком-
мунист Зауралья», а также о 
роли газеты «Правда» в жизни 
КПРФ. Секретарем первичногопервичного 
отделения вновь избрана Л.Г. вновь избрана Л.Г. 
Галуц.

Сарсенбай Успанов

22 марта в городе 
Макушино состоялось 
о т ч е т н о - в ы б о р н о е 
собрание районно-
го отделение КПРФ.  С 
отчетным докладом 
выступил первый сек-
ретарь организации 
Сергей Михайлович 
Кочетов, который рас-
сказал о деятельности 
макушинских комму-
нистов и их сторонни-
ков за прошедший пе-
риод.

Проводились собра-
ния по различной тема-
тике, большая работа 
шла по распространению 
коммунистической пе-
чати, организовывались 
мероприятия 22 апреля 
(возложение цветов к 

памятнику В.И.Ленина), 
1 и 9 мая, 1 и 22 июня, 7 
ноября, встречи с насе-
лением. Впереди – учас-
тие в выборах 2014-2015 
годов, которые потребу-
ют большого напряже-

ния всех сил, привлече-
ния новых сторонников, 
а их в районе немало, 
так как за КПРФ голосует 
на выборах разных уров-
ней около 4 тысяч изби-
рателей.

В прениях выступили 
Л.П. Ружинцева,  Ю.М. 
Шипилов, Н.В. Осин, 
которые дополнили от-
четный доклад.  С докла-
дом о ситуации в стране 
и области, о работе об-
ластного избирательного 
штаба КПРФ сделал пер-
вый секретарь обкома 
КПРФ В.А.Кислицын.  
Работа районного коми-
тета партии была при-
знана удовлетворитель-
ной, было предложено 
активизировать работу 
по всем направлениям. 
Был избран районный 
комитет КПРФ из 5 чело-
век. Первым секретарем 
стала Л.П.Ружинцева.

Пресс-служба 
обкома КПРФ

На совместном пленуме 
Комитета и КРК  Варга-
шинского районного отде-
ления КПРФ коммунисты 
обсудили задачи предсто-
ящей избирательной кам-
пании 2014 года. 

В районе идет подготовка 
к муниципальным выборам, 
райком партии  подбирает 
кандидатов, анализирует их 
шансы, определяет основ-
ные формы агитационной 

деятельности. Об этом до-
ложила первый секретарь 
Варгашинского РК КПРФ 
Мария Петрова. С большим 
содокладом выступил член 
ЦК КПРФ, первый секретарь 
обкома партии Василий Кис-
лицын, который рассказал о 
работе областного избира-
тельного штаба по подготов-
ке к выборам. Состоялся ак-
тивный и интересный обмен 
мнениями.

СУХОГУЗОВА ГАЛИНА ВА-
СИЛЬЕВНА родилась 20 февра-
ля 1949 года в д. Моховое Ле-
бяжьевского района Курганской 
области. В 1966 году окончила 
Варгашинскую школу №1. В 1969 
году после окончания Тюменско-
го лесотехнического техникума 
получила диплом техника-тех-
нолога по деревообработке и 
работала технологом на Вятс-
ко-Полянском деревообрабаты-
вающем комбинате Кировской 
области. Потом работала техно-

логом в столярном цехе завода 
противопожарного оборудова-
ния в р.п. Варгаши. Много лет 
работала старостой п. Юрахлы 
Варгашинского района. 

В 2009 году впервые была из-
брана депутатом Варгашинской 
районной думы четвертого со-
зыва. За время работы депута-
том принимала активное участие 
в официальных мероприятиях 
района, в работе общественных 
организаций, в работе совмес-
тных с администрацией района 
комиссий. 

За это время в п. Юрахлы нала-
жено водоснабжение – пробуре-
ны 3 скважины, также налажено 
бесперебойное газоснабжение. 
Частично отремонтирована до-
рога по улице п. Юрахлы. В пери-
од снегопадов в поселке дорога 
всегда своевременно почищена. 
В мае 2014 года будет произ-
веден капитальный ремонт до-
роги на участке: п. Юрахлы – д. 
Щучье. Третий вторник каждого 
месяца ведется прием граждан. 
В связи с празднованием 105-й 
годовщины со дня начала ра-
боты первой Государственной 
Думы в России был проведен 
открытый урок в школе № 3 для 
учащихся 9-11-х классов. Много 
решено вопросов на злободнев-
ные темы.

Мария Петрова

Окончание. Начало на 1-й стр.

Усилилась координация рабо-
ты депутатской вертикали пар-
тии. Летом 2013 года состоялся I 
Всероссийский съезд депутатов 
— коммунистов и сторонников 
КПРФ. От имени избирателей он 
выработал и принял наказы пред-
ставителям партии в органах влас-
ти. Опыт работы парламентских 
фракций обсуждался на семина-
рах-совещаниях Приволжского, 
Северо-Кавказского и других фе-
деральных округов. В марте 2014 
года в Москве проведён между-
народный «круглый стол» на тему 
«Коммунисты в парламентах и 
классовая борьба». Участие в нём 
приняли представители комму-
нистических и левых партий из 21 
страны мира.

Обстановка требует повышения 
эффективности работы  депутат-
ского корпуса КПРФ. Возрастает 

актуальность наращивания его 
взаимодействия как «по верти-
кали», так и «по горизонтали». 
Необходимы слаженная законо-
дательная работа по всем пунк-
там предвыборной программы 
партии, активное использование 
парламентской трибуны.

Голос депутатов-коммунистов и 
их фракций должен убедительно 
звучать при обличении правящего 

режима. Их инициативная работа 
призвана укреплять связи КПРФ 
с трудящимися. Достигать этого 
необходимо через повышение ак-
тивности в работе среди избира-
телей, в трудовых коллективах и 
по месту жительства, с инициатив-
ными группами граждан. Участие 
депутатского корпуса в развитии 
массового протестного движения 
— важнейшее условие защиты 

партии от заражения болезнью 
буржуазного парламентаризма. 
Делу усиления стратегических по-
зиций КПРФ должны служить: ак-
тивизация работы общественных 
депутатских приёмных, система-
тические отчёты депутатов перед 
населением, усиление эффектив-
ности информационной работы, 
своевременные инициативы по 
решению острых региональных 
проблем.

Масштаб избирательной кам-
пании 2014 года в Курганской 
области позволяет существенно 
расширить число коммунистов и 
сторонников Коммунистической 
партии в составе депутатов и глав 
муниципальных образований. Но 
это станет возможно лишь в слу-
чае своевременной организаци-
онной и кадровой подготовки и 
раннего старта кампании, новой 
тактики борьбы, с большим ак-
центом на протестную активность, 

на творческий, нестандартный 
подход к работе с массами, на 
выявление и поддержку сторон-
ников партии и молодых кадров, 
проявивших себя в конкретной 
работе.

Тезисы докладчика в своих вы-
ступлениях поддержали Василий 
Кокотеев (Шадринский район), 
Наталья Костенко (г. Курган),  
Павел  Дмитриев (Юргамышский 
район),  Екатерина Камышева 
(Шумихинский район), Леонид 
Затеев (г. Курган), Владимир 
Шадрин (г.Шадринск), Лариса 
Артемьева (г.Курган), Михаил 
Дрыгин (Мишкинский район),  
Владимир Пугин (г. Курган) и 
другие участники форума.

Состоялся заинтересованный и 
глубоко содержательный разго-
вор. Единогласно было принято 
постановление.

Любовь Назарова

Быть на деле народными депутатами

Доверие 
оказано вновь

В Курганской области проходят 
отчетно-выборные собрания в КПРФ

По зову  сердца

Итоги подведены
Коммунисты Макушинского района Курганской области провели 

отчетно-выборное собрание

Действовать энергично
Коммунисты Варгашинского района Курганской области обсудили 

задачи предстоящей избирательной кампании

И в этом нет никаких  сомнений. В 
этот день ей исполнилось 18 лет. Но 
главным событием стало то, что, на-
конец, исполнилась её давняя мечта 
— она вступила в ряды КПРФ. И это 
не громкие слова. Мария сделала 
свой выбор давно. Её связь с нашей 
партийной организацией провере-
на временем. Коммунисты по праву 
называют Машу знаменосцем пар-
тийной организации.  Примечатель-
но то, что одну из рекомендаций 
для приёма в КПРФ дал Марии её 
отец, Николай Павлович, ветеран 

органов МВД.  Выйдя в отставку, он 
сам пришёл в нашу партийную ор-
ганизацию и встал на учёт. Николай 
Павлович является членом бюро 
райкома партии, членом районной 
территориальной комиссии по про-
ведению выборов. 

Мы от души поздравляем Ма-
рию с вступлением в нашу  партию 
и желаем ей всех благ на выбран-
ном политическом пути, доброго 
здоровья и успехов в учёбе!

Пресс-служба 
обкома КПРФ

Главное событие
9 апреля 2014  года  студентке  Мишкинского  профессионально-педагогического 

колледжа Марии  Фадеевой  запомнится  на  всю  жизнь

Партийные вести
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В состав Куртамышской 
районной думы 4-го созыва 
(2010-2015 гг.) входят 14 депу-
татов, из них 4 депутата вхо-
дят во фракцию КПРФ,  это: 

Тельминов Андрей Нико-
лаевич, 25.09.1966 г.р., — ру-
ководитель фракции, секре-
тарь комиссии по экономике,  
бюджету и налогам,  член бюро 
Куртамышского райкома КПРФ, 
заместитель секретаря Курта-
мышского районного отдела 
КПРФ по идеологии. Учитель 
истории КСОШ №1. Член КПРФ.

Базунов Игорь Леонидович,  
11.08.1949 г.р., – представитель 
районной думы в комиссии по 
делам несовершеннолетних . 
Пенсионер. Беспартийный, сто-
ронник КПРФ.

Поляков Владимир Никола-
евич, 30.05.1955 г.р., – пред-
приниматель. Член КПРФ.

Чернова Надежда Петровна, 
28.06.1954 г.р., – председатель 
комиссии по социальным воп-
росам. Библиотекарь, с. Обани-
но. Член КПРФ.

Депутаты Куртамышской 
районной думы, входящие во 
фракцию КПРФ, занимают ак-
тивную позицию с самого на-
чала работы думы. Во время 
избрания председателя думы, 
несмотря на давление, выдви-
нули своего кандидата на эту 
должность. На каждом засе-
дании со стороны депутатов от 
КПРФ руководству района и 
представителям администрации 
постоянно задаются вопросы и 
поступают предложения по ре-
шению острых проблем района. 

Были инициированы вопросы 
по качеству питания детей в до-
школьных и школьных учрежде-
ниях, о заработной плате работ-
ников образования, выступили с 
критикой новой системы оплаты 
труда работников  образования, 
и культуры, принимали актив-
ное участие в «круглом столе» 
по вопросам организации под-
воза детей в школы, по этому 
вопросу внесли ряд предложе-
ний. Неоднократно высказывали 
критику  в отношении системы 
работы дорожных служб. При 
этом вносили конструктивные 
предложения. Прорабатывали 
вопросы водоснабжения жите-
лей района. Часто, со стороны 
депутатов, высказывалась кри-
тика необоснованно высоких 
зарплат руководителей  и чи-
новников. 

Депутаты от КПРФ постоян-
но держат связь с населением, 
причем не только с жителями 
района, относящихся к их окру-
гу. Ни одно обращение не было 
оставлено без внимания. Но, к 
сожалению, граждане обраща-
ются к районным депутатам не 
часто, т.к. полномочия депутата 
районной думы во многом ог-
раничены федеральным зако-
нодательством. Также при голо-
совании по спорным вопросам 
проходят предложения более 
многочисленной фракции «Еди-
ной России». 

Фракция КПРФ всегда подде-
рживает конструктивные пред-
ложения любых депутатов, если 
эти предложения направлены на 
улучшение хозяйственной об-
становки и повышения уровня 
жизни жителей района. 

Руководитель  фракции 
КПРФ в Куртамышской 

районной думе 
Андрей Тельминов

2011 год — удалось сохранить 
Бугровской ФАП. Бывший гл. 
врач Зайцев обратился в нашу 
думу с просьбой увеличить ему 
зарплату за счёт образовавшейся 
экономии фонда заработной пла-
ты вследствие отсутствия на Буг-
ровском ФАПе фельдшера. «Еди-
ная Россия» — за, коммунисты 
— против. Удалось убедить, что 
надо искать фельдшера и улуч-
шать медобслуживание на селе, 
а не ставить ФАП на грань закры-
тия. После моего выступления 
Дума отказалась увеличивать за-
рплату гл. врачу таким способом. 

2012 год. Большая работа по 
заявлению работников МУП АТП. 
Разбираясь с этим заявлением, 
выяснил следующее: недавно на-
значенный директор МУПа Ку-
выкин В.В., друг и одноклассник 
Зернова Д.А., сдал в металлолом 
весь склад запчастей, автомой-
ку, котельную, металлический 
забор из грузовых камазовских 
платформ, списанные двигате-
ли на личной машине увозил в 
г.Курган. Металлолом сдавался 
без взвешивания, без оформле-
ния, по моему мнению, в кассу 

предприятия он сдал 100 тысяч 
руб. и ещё 200 тыс. перечислил 
за элетроэнергию и на зарплату 
рабочим. А металлолома по са-
мым скромным подсчётам сдано 
было на миллион рублей. Кроме 
того, он продал не принадлежа-
щую ему муниципальную техни-
ку без договора купли-продажи, 
без аукциона, без снятия с учёта 
ниже цены металлолома. Госу-

дарству был явно нанесён ущерб. 
Я обратился в ОВД с заявлени-
ем, в котором просил рассле-
довать деятельность директора 
МУПа, установить сумму ущерба 
и привлечь его к ответственности. 
Ущерб не был установлен, в воз-
буждении уголовного дела отка-
зали. Я пять раз опротестовывал 
эти отказы, обращался к Зерно-
ву Д.А с просьбой определить 
ущерб и предъявить иск Кувы-
кину В.В. — но всё, к сожалению, 
безрезультатно. Удалось добить-
ся только погашения долгов по 
заработной плате рабочим МУП 
АТП. 

Мною было направлено около 
10 депутатских запросов, пропу-
щено лишь одно заседание думы 
(по болезни), неоднократно 
участвовал в разработке повестки 
дня пленарного заседания. К со-
жалению, многие мои предложе-
ния были отвергнуты. Вот свежий 
пример. На прошлом заседании 
думы рассматривался вопрос о 
продаже цеха пищекомбината 
компании «МЕТРОПОЛИС». Ре-
шение о продаже было принято 
единогласно, но я предложил до-

полнить это решение ещё одним 
пунктом: «Рекомендовать адми-
нистрации района при продаже 
цеха обратиться с просьбой к 
компании «МЕТРОПОЛИС», что-
бы организуемое торговое пред-
приятие было зарегистрировано 
на территории Звериноголовско-
го района в качестве филиала или 
дочернего». Объяснил, что откры-
тие «МЕТРОПОЛИСа» приведёт 
к банкротству РАЙПО и других 
мелких магазинчиков. Район по-
теряет налогоплательщиков, одно 
РАЙПО платит ежегодно около 
миллиона рублей. Регистрация 
«МЕТРОПОЛИСа» поможет хоть 
в какой-то мере компенсировать 
эти потери бюджета. Поднял-
ся шум: «Так им и надо, нечего 
цены задирать! Ты что придумал, 
инвестора отпугнём такими тре-
бованиями!» Обидно, мышление 
на уровне обывателя, который 
думает о дешевизне, а не о бюд-
жете района. Ну вот примерно так 
обстоят у нас дела.

Николай  Афанасьев,Афанасьев, 
депутат Звериноголовской 

районной думы  

25 марта состоялось выездное 
заседание  Курганской облас-
тной Думы на ОАО «Синтез».  
Предприятие это занимается 
производством медицинских 
препаратов и изделий и явля-
ется одним из лучших в России.  
На заседании был рассмотрен 
вопрос «О ходе выполнения 
государственной программы 
Курганской области «Развитие 
промышленности и повышение 
ее конкурентоспособности на 
2014 -2018 годы». 

С информацией по этому вопросу выступил и.о. директора Депар-
тамента промышленности, транспорта, связи и энергетики Курганской 
области Василий Бегма. А в обсуждении, помимо депутатов,  участво-
вали исполнительный директор ОАО «Синтез» Виталий Пшеничников 
и председатель Курганского регионального отделения «Российский 
союз промышленников и предпринимателей» Сергей Муратов.

Посещение предприятия и обсуждение вопроса произвело двойс-
твенное впечатление. 

С одной стороны, видна большая работа по сохранению предпри-
ятия, по организации производства разнообразной продукции. В 
целом, по промышленности отмечалось, что «в сравнении с показа-
телями регионов УФО и в целом Российской Федерации Курганская 
область достигла в 2013 году неплохих результатов».

Но, с другой стороны, некогда предприятие коммунистическо-
го труда комбинат «Синтез» перестало производить многие виды 
препаратов, например, инсулин. Причины достаточно прозрачны 
— нет сырья. Если раньше основой производства инсулина являлось 
высокое 600-тысячное поголовье свиней, то в настоящее время их 
количество снизилось примерно в 8-10 раз. И это отражение общей 
картины в животноводстве, так как из 1 миллиона 200 тысяч голов 
крупного рогатого скота за 20 «окаянных» перестроечных лет, начи-
ная с 90-х XX-го века, вырезан 1 миллион голов только в Курганской 
области. 

С горечью и болью говорил В.Г.Пшеничников о незащищенности 
отечественных производителей от иностранных лекарств, продава-
емых в России по демпинговым ценам, об отсутствии внятной госу-
дарственной протекционистской политики.

Добавим: это касается не только производства лекарств и препара-
тов. Буквально через несколько дней, 27 марта, на пленуме Курганс-
кого горкома КПРФ прозвучали просто убийственные цифры по пово-
ду того, что потеряла курганская промышленность за два десятилетия 
так называемых «реформ». Данные эти сведены в таблицу, поэтому 
выглядят очень убедительно. Судите сами.

№ 
п/п Наименование предприятия

Среднесписочная 
численность персо-

нала
2012/

1991, %
1991 год 2012 год

1 ОАО «Курганмашзавод» 19 000 4 800 25

2 ОАО «Синтез» 5 000 3 319 66

3 ОАО НПО «Курганприбор» 6 000 1 141 19

4 ОАО «Кургансельмаш» 3 500 411 12

5 ОАО «Курганский 
автобусный завод»

3 000 494 16

6 ОАО «АК»Корвет» 2 500 1 843 74

7 ОАО «Курганхиммаш» 2 000 2 016 100

8 ЗАО «Курганстальмост» 1 200 2 483 200

9 ОАО «Кургандормаш» 500 390 78

10 ОАО «Курганский 
завод ЭМИ»

700 370 53

11 ОАО «КЭМЗ» 500 249 50

12 ЗАО «Завод конвейерного 
оборудования»

300 212 70

13 ЗАО «Завод Мельмаш» 200 127 63

14 ООО «Икар-КЗТА» 2 100 1 000 50

15 ОАО «КЗКТ» 10 500 0  0

16 ОАО «ЗДС» 800 0  0

Лишь два предприятия сохранили и увеличили численность рабо-
тающих. На остальных произошло просто катастрофическое сокраще-
ние. И не только инженеров и рабочих, но и объемов производства. 
Часть предприятий (и каких! КЗКТ – второй кормилец области!) прос-
то перестала существовать. 

Такую же картину можно увидеть и на предприятиях города Шад-
ринска и других населенных пунктов Зауралья. Конечно, можно ска-
зать, что мы живем сегодня в иных экономических реалиях, в усло-
виях жесткой капиталистической конкуренции. Ну а где же тогда роль 
государства? Во всем мире государственная власть стремится защи-
тить своего собственного производителя. А наша?

Комментарий только один:  нужно в корне менять отношение к 
промышленности, стратегические подходы и государственную поли-
тику, последовательно идти к «новой индустриализации», создавать 
благоприятные экономические условия для развития производства, 
принципиально заниматься протекционизмом, защитой своего оте-
чественного товаропроизводителя от зарубежной конкуренции. И не-
чего нам делать в ВТО, куда мы вошли абсолютно неготовыми и сла-
быми. А слабых всегда бьют.

Кстати, на том же заседании областной Думы мною было пред-
ложено, исходя из этих принципиальных положений, пересмотреть 
в корне Программу социально-экономического развития и бюджет 
Курганской области на ближайшие годы и на перспективу. Нужно 
было видеть яростную отрицательную реакцию некоторых видных 
«единороссов» на это   предложение.  Еще бы: именно их голосами 
и была принята эта политика. А теперь они же обращаются в Пра-
вительство и к Президенту с просьбой о помощи. Что же вы думали 
раньше, господа?

Василий Кислицын

Коммунисты 
в районной 

думе
ГЛАВНОе — ДеЛО

Не претендуя на точность, могу сообщить о своей депутатской деятельности следующее

Вот таков результат
Размышления депутата-коммуниста после выездного заседания 

Курганской областной Думы на комбинате «Синтез»
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Пикет 
в поддержку 

Крыма 
22 марта около памятника 

К.Мяготину в городе Кургане со-
стоялся очередной пикет ком-
мунистов и их сторонников в 
поддержку итогов референдума 
в Крыму и в защиту конституци-
онных прав жителей Украины, 
против бандеровского переворо-
та. Это не первая и не последняя 
акция обкома и горкома КПРФ по 
этой проблеме.

18 марта в городе Кургана состо-
ялся митинг, который превратился 
в народный сход в поддержку ре-
шения референдума крымского 
населения.  На него собралось 
около 6 тысяч курганцев – пред-
ставители  политических партий, 
общественных организаций, тру-
довых коллективов.

Площадь имени В.И.Ленина 
областного центра была перепол-
нена народом, вокруг разноцвет-
ные знамена, лозунги, призывы: 
«Крым! Добро пожаловать до-
мой», «Решению крымского рефе-
рендума — международное при-
знание!», «Майдан не пройдет!», 
«Защитим завоевания отцов и де-
дов!», «Бандеровцев – под суд!», 
«США – вон из Украины!», «НАТО 
— нам не надо!».

Коммунисты пришли на на-
родный сход своей ярко-красной 
колонной, над головой лозунги,  
реют  знамена Великой Победы, 
СССР, КПРФ, ЛКСМ. На трибуне – 
среди других представителей об-
щественности первый секретарь 
Курганского обкома КПРФ Васи-
лий Кислицын, который в своем 

выступлении остановился не толь-
ко на торжественном событии, но 
и на уроках событий на Украине. 

Он отметил, что 16 марта про-
изошло историческое событие – 
Крым вернулся в Россию. Именно 
вернулся, так как есть все право-
вые основания для этого.  Поэто-
му мы можем сказать:  крымчане, 
добро пожаловать домой! С воз-
вращением на Родину!   Вместе с 
тем это событие заставляет заду-
маться.  Почему стал возможен 
Майдан? Возмущение народа 
вызывали сами порядки на Укра-
ине, капиталистическая реставра-
ция, засилье олигархов, борьба 

за раздел собственности. Все это 
умело использовал Запад, фа-
шистские элементы для прихода 
к власти.  Коричневые всегда ис-
пользовались крупным капиталом 
как  ударный отряд!

Это урок и для России. Если мы 
хотим консолидировать обще-
ство, нужно думать и заботиться 
не о своей корысти. Не об инте-
ресах денежных мешков и чинов-
ников. А о трудовом народе, его 
благе, о рабочих и крестьянах, об 
учителях и инженерах, о работни-
ках культуры, о ветеранах и моло-
дежи, о матерях и детях!

Лариса Артемьева

 Девятого  апреля перед ки-
нотеатром «Россия» в городе 
Кургане состоялся необычный 
пикет. На улицу вышли боль-
ные диабетом.

Что подвигло этих обычно спо-
койных и взвешенных людей 
(болезнь не располагает к по-
добным действиям) выйти на 
улицу? Причин много: это и не-
удовлетворительное обеспече-
ние измерительными приборами 
(глюкометрами), тест-полоска-
ми, катастрофическая нехватка 
врачей-эндокринологов в облас-
ти и сложность лечения самого 
заболевания, опасного своими 
последствиями для больного, по-
этому требующего постоянного 
медицинского контроля.  

Но ведь эти проблемы были и 
раньше. И десятки обращений 
уже находятся на столах чинов-
ников. Что же подтолкнуло более 
сорока человек на такие реши-
тельные действия?

А непосредственным поводом 
стало решение городских властей, 

которые несколько месяцев назад 
выделили областной обществен-
ной организации «Диабетическое 
общество Курганской области» по-
мещение, а некоторое время назад 
его же и отобрали, выселив обще-
ство под предлогом вселения туда 
городского Управления капиталь-
ного строительства.  И хотя после 
переговоров вопрос о помещении 
был решен, руководители орга-

низации все же решили выйти на 
санкционированную акцию, чтобы 
привлечь внимание обществен-
ности к своим многочисленным 
проблемам. Это их конституцион-
ное право, и непонятно, почему же 
так нервно отреагировали некото-
рые представители власти.

Пикет прошел организованно и 
достойно. Участники акции вышли 
с лозунгами, которые буквально 

кричали: «Сахарный диабет уносит 
больше жизней, чем СПИД», «10 
лет мы защищаем законные права 
больных диабетом в Зауралье», «В 
мире каждые 10 секунд двое забо-
левают диабетом, один умирает», 
«Не надо нас жалеть, просто не 
мешайте нам жить», «Достойная 
жизнь больным сахарным диабе-
том!», «В 2013 году мы обеспечили 
глюкометрами более 1000 чело-
век», «Контроль над риском: тест 
- полоски в достаточном количест-
ве», «Наша жизнь – 5 уколов инсу-
лина, 5 проколов пальца в день!», 
«Нашей области необходим диа-
бетический центр».

Волнует руководителей обще-
ства диабетиков, как не удиви-
тельно на первый взгляд,  и меж-
дународная проблема, вставшая, 
как говорится ребром, после вве-
дения санкций господином Оба-
мой против России. Ведь сегодня 
в области 90-95 процентов  тест - 
полосок – импортные, в том числе 
и из США. А учитывая ситуацию 
в Крыму, которому Запад, вводя 
санкции, ограничил поставки ле-

карств и измерительных приборов 
с тест-полосками для диабетиков, 
этот вопрос становится проблемой 
национальной безопасности для 
России. И руководству здравоох-
ранением в стране и в ее регионах 
неплохо бы об этом подумать.

Законный протест общества 
диабетиков нашел поддержку и у 
других общественных организа-
ций, которые откликнулись на их 
акцию. Постоянно сотрудничает 
с ними, знает проблемы не по-
наслышке, принимает участие в 
мероприятиях общества депутат 
областной Думы, руководитель 
фракции КПРФ Василий Кисли-
цын. Вот и 9 апреля он пришел к 
кинотеатру «Россия», чтобы под-
держать своих друзей и участ-
вовал в пикете вместе с ними до 
конца акции.  На некоторое время 
появился на пикете и депутат го-
родской Думы Иван Камшилов. 
Представители  исполнительной 
власти на мероприятии замечены 
не были. Зато правоохранителей 
было более чем предостаточно. 

Пресс-служба обкома КПРФ

Шестого апреля  в спортивном 
комплексе Курганского государс-
твенного университета по ини-
циативе депутата,  руководителя 
фракции КПРФ Курганской об-
ластной Думы Василия Кислицы-
на состоялся  турнир  по мини – 
футболу на кубок Ю.А.Гагарина, 
посвященный 80-летию  первого 
космонавта планеты и Дню кос-
монавтики.     Соревнования про-
ведены с целью сохранения па-
мяти о Ю.А.Гагарине, а также для 
популяризации мини-футбола и 
людей, внесших значимый вклад 
в его развитие в Курганской об-
ласти и пропаганды здорового 
образа жизни.

В оргкомитет вошли предста-
вители команд-участниц и про-

фкома КГУ, а возглавил его депу-
тат областной Думы, заведующий 
кафедрой отечественной истории 
и документоведения историчес-
кого факультета университета 
Василий Кислицын. Спонсорскую 
помощь в проведении турнира 
оказал декан технологического 
факультета  Виктор Кузнецов.

В соревнованиях приняли 
участие 6 команд, в том числе 
команды истфака, ПВС, ФЕН 
и юридического  факультетов 
Курганского госуниверситета, 
а также сборная Курганского 
института государственной и 
муниципальной службы и сме-
шанная команда студентов и 
старшеклассников «ПравоЗащи-
та».  Игры шли по круговой сис-

теме, победитель определялся 
по результатам личных встреч, 
набранным очкам и разнице за-
битых и пропущенных голов.

В результате напряженной 
борьбы Кубок, первое место и 
золотые медали завоевала ко-
манда факультета психологии, 
валеологии и спорта, на втором 
месте оказалась команда юри-
дического факультета, на треть-
ем – исторического факультета. 
Остальные места заняли коман-
ды «ПравоЗащита», факультета 
естественных наук и КИГМС.

Турнир прошел динамично, 
азартно, на космических скоро-
стях и с веселым спортивным и 
весенним настроением.

Александр Васильев

Больные диабетом вышли на пикет

На космических скоростях
По инициативе депутата-коммуниста студенческие команды Кургана разыграли 

Кубок имени Ю.А.Гагарина по мини-футболу

Народный сход
Коммунисты Кургана приняли участие в акции 

в поддержку крымского референдума

Начало мая.
Красные гвоздики,
Как слезы тех далеких 

страшных лет.
И ветеранов праведные лики,
Особенно, которых больше нет.

Когда опять подходят даты эти.
Я почему-то чувствую вину —
Все меньше вспоминают 

о Победе,
Все больше забывают про войну.

Никто из нас за это не в ответе.
И сам с собой веду я разговор:
Так много было войн 

на белом свете,
Так много лет уже прошло 

с тех пор.

И, как обычно, вспоминаю папу,
Вернувшегося без обеих ног...
Как поднимался он легко 

по трапу,
Как танцевать он на протезах 

мог...

Идут по телевизору парады,
Горят в архивных фильмах 

города.
Тем, кто остался, раздают 

награды.
И кажется, что было так всегда.

Война еще исчезнуть не готова.
Те годы — миллионы 

личных драм.
А потому, давайте вспомним 

снова
Всех тех, кто подарил Победу нам.

Когда гулять, на майские, поедем,
Веселые, довольные вполне,
Давайте скажем что-то о Победе
И вспомним, хоть немного, 

о войне.

Петр Давыдов


